
Vous pouvez également nous demander de ne plus recevoir la version 
papier du journal (voir les conditions dans notre précédente édition) 

5HVWRQV j O·pFRXWH DYHF © Quoi de neuf  ? » !
quoideneuf@mailo.com 

)pYULHU����� 

Des vignes à Nézel  

       
Philippe OLLIVON, qui êtes-vous  ?

Bonjour, je suis président des Coteaux de la Mauldre.   
C'est une Association créée en mai 2018  
avec un collègue, Damien Courcier, dans le but de planter 
3500 pieds de vigne sur les coteaux exposés sud-ouest à 
Nézel.  
Je suis par ailleurs salarié dans la filière musicale et 
adjoint au maire, Dominique Turpin, à qui nous devons 
EHDXFRXS�DLQVL�TX·DX�FRQVHLO�PXQLFLSDO�SRXU�OD�UpDOLVDWLRQ�
de ce projet. 

Pourquoi une vigne à Nézel ?
Plusieurs raisons nous conduisent aujourd'hui à planter 
cette vigne en mars prochain.  
En premier lieu, c'est un rêve de toujours, d'une certaine 
manière un mode de vie qui prend en compte la dimension 
"terroir" de notre environnement. C'est une valeur que l'on 
retrouve beaucoup parmi les habitants du village, en 
particulier ceux qui m'ont rejoint plus récemment dans ce 
projet : Fabienne Béchet, Geoffroy Bourbé et Farid Hamdi. 

C'est aussi, sans se mentir, un goût prononcé pour les 
bonnes choses qui me motive pour fabriquer un vin de 
qualité qui sera la traduction directe de l'esprit de notre 
vallée. Par ailleurs, la législation a évolué favorablement 
en  2016 au sujet des droits de plantation de vignes 
notamment en Ile de France. 
Aussi, en 2017, avec mon collègue Damien Courcier, qui 
dispose de sérieux appuis dans le monde du vin et de solides 
connaissances °nologiques, nous avons décidé de nous 
lancer. Nous avons identifié les parcelles idéales et fait 
analyser les sols en novembre 2017 par un ingénieur 
agronome spécialisé, Claude Bourguignon. Enfin, j'aimerais 

que la réussite de ce projet apporte à Nézel et à notre vallée 
un rayonnement supplémentaire. Un tel projet peut 
permettre de faire connaître à des populations plus 
urbaines la richesse de notre patrimoine rural.   

Avez-vous une formation adéquate ou vous êtes-vous 
entouré de spécialistes ?
Je n'ai pas de formation spécifique en viticulture. 
Seulement un passé de fils de paysan et des jobs d'été en 
tant qu'ouvrier agricole. Ce n'est pas suffisant et j'ai prévu 
de passer dès que possible un Bac Pro Conduite et Gestion 
de l'Entreprise Vitivinicole. 
Cela étant, nous sommes suivis par des vignerons à 
Chablis, Sancerre et même plus loin à Cahors. Ils nous 
apportent régulièrement de bons conseils techniques. Sur 
place, nous faisons appel à Didier Broquet pour la 
préparation du sol.  
Notre production sera respectueuse de l'environnement, 
sans apport de produits phytosanitaires de synthèse.  

Avez-vous imaginé une date pour les premières 
vendanges ? 
Il est un peu prématuré de donner une date de vendanges. 
La plantation intervient en mars 2020.  
Dans la mesure où il faut 3 à 4 ans à une vigne pour donner 
des raisins, nous pourrons vendanger quelques grappes en 
septembre/octobre 2022 . Je pense que la vraie vendange 
interviendra en 2023.   

Vous avez créé une association « Les coteaux de la
Mauldre », comment peut-on y adhérer ou vous aider ?
Pour l'instant, nous n'avons pas vraiment d'activité et nous 
n'accueillons pas d'adhérents. 

En revanche, nous avons lancé la possibilité de nous aider 
pour celles et ceux qui veulent participer à la réalisation de 
ce projet. Chacun peut participer en apportant son soutien 
financier sur la plate-forme Leetchi  
https://www.leetchi.com/c/coteaux-de-la-mauldre ou en nous 
contactant par mail nezelvin@nezelvin.fr
Ces dons sont destinés à financer l'achat de matériel de 
viticulture (tracteur chenillard, outils pour le travail de la 
terre, sécateurs, pulvérisateurs pour les produits bio, etc.) 

Pensez-YRXV�TX·XQ SURMHW LGHQWLTXH�SRXUUDLW�YRLU�OH�MRXU�j�
Aulnay ?  
C'est tout à fait envisageable et j'ai quelques idées sur la 
question que je serai heureux de partager pour contribuer à 
un tel projet. 
  

Merci Philippe OLLIVON et belle réussite à cette aventure ! 
  

                                             Philippe 
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« Les Hauts du Val »
�4XHO�SODLVLU�GH�TXLWWHU�
O
DJLWDWLRQ�GHV�YLOOHV�SRXU�
VH�UHWURXYHU�DX[�+DXWV�
GX�9DO�R��*LOEHUWH�HW�
Patrick vous accueillent 
dans la dernière maison 
du village d'Aulnay, qui 
ouvre sur les champs et 

la campagne pittoresque.
Ici, on vient se relaxer avec les bains moussants et gels douche 
aux différentes essences relaxantes, ou tout simplement profiter 
de la table d'hôtes préparée avec des produits gourmands et une 
cuisine authentique."

,PSUHVVLRQ�HW�UpDOLVDWLRQ��4XRL�GH�QHXI��"-�1H�SDV�MHWHU�VXU�OD�YRLH�SXEOLTXH 

Actif depuis 
plusieurs mois à 
Aulnay, le 
/DERUDWRLUH�G·LGpHV�
a préparé des 
projets pour 
faciliter la vie de 
chaque Aulnaysien, 
adulte ou enfant, 

actif ou retraité, en valorisant les 
atouts du village et en créant de 
nouvelles activités. 

Une soirée de présentation des projets 
V·HVW�WHQXH�OH���IpYULHU�DX�JvWH�© Les 
Hauts du Val » dans une ambiance 

G·DXWDQW�SOXV�FKDOHXUHXVH�TXH�OD�VDOOH�
était bien pleine.  

Des échanges riches et constructifs ont 
permis de nouvelles rencontres. 

Vous trouverez ci-dessous les projets 
GLVFXWpV�ORUV�GH�FHWWH�VRLUpH�TXL�V·HVW�
WHUPLQpH�DXWRXU�G·XQ�YHUUH� 

Vous pouvez participer, apporter vos 
idées et vos remarques en nous 
contactant à  O·DGUHVVH : 
aulnaylab@mailo.com.

                            Le Labo
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Chers amis de « Quoi de neuf ? », 

Nous espérons que vous prendrez plaisir à 
découvrir ce nouveau bulletin. 
&RPPH� OHV� SUpFpGHQWV�� QRXV� O·DYRQV�
composé pour partager avec tous les 
$XOQD\VLHQV�O·HVSULW�GH�FRQYLYLDOLWp�TXL�QRXV�
anime. 

Nous vous invitons à nouveau à nous 
DGUHVVHU� YRV� DUWLFOHV�� FRPPH� FHUWDLQV� O·RQW�
déjà fait, car nous sommes heureux de 
SXEOLHU�LFL�WRXW�FH�TXL�IDLW�OD�YLH�G·$XOQD\� 
&HUWDLQV� G·HQWUH� YRXV� QRXV� RQW� LQWHUURJpV�
sur cette initiative ; alors, soyons clairs : 

« Quoi de Neuf ? » 
Q·D�DXFXQ�OLHQ�DYHF�OD�PXQLFLSDOLWp�DFWXHOOH�

Notre groupe partage des valeurs de 
VROLGDULWp�� G·HQJDJHPHQW� HW� GH� UHVSHFW� GH�
WRXV�� HW� QRXV� OHV� PHWWRQV� j� O·±XYUH� SRXU�
YRXV� SURSRVHU� DXVVL� G·DXWUHV� DFWLRQV�
concrètes et lancer ou soutenir des projets 
jugés utiles par les Aulnaysiens. 

Vous en trouverez un nouvel écho dans ce 
bulletin, à travers le café poussette, le 
ODERUDWRLUH� G·LGpHV�� RX� HQFRUH� O·DLGH� DX[�
devoirs et révisions. 
&HWWH�pTXLSH�V·pODUJLW�VHORQ�OHV�SURMHWV���YRXV�
y êtes bienvenu(e). 
Pour aller plus loin, certains se présenteront 
DX[�pOHFWLRQV�PXQLFLSDOHV��G·DXWUHV�SDV� 

0DLV�WRXV�DYHF�YRXV��QRXV�DXURQV�j�F±XU�GH�IDLUH�
vivre notre village dans une ambiance créative et 
chaleureuse. 

                         /·pTXLSH��© Quoi de neuf ? »

Aide ponctuelle aux devoirs
et aux révisions

9RXV�DYH]�SX�OH�YRLU�DIILFKp�j�O·HQWUpH�GH�
O·pFROH��XQ�VRXWLHQ�VFRODLUH�GX�SULPDLUH�j�OD�
terminale se met en place.  

Les bénévoles intéressés par cette initiative 
peuvent envoyer un mail à 

aidedevoirs.aulnay@mailo.com  

Vous pouvez aussi contacter : 

     Claire Soubrié  au  06.58.88.95.68 

   Charlotte Rogier au 06.50.92.02.39 

/H�/DERUDWRLUH G·LGpHV

Les porteurs de projets au Labo (par ordre alphabétique) : Alain, Charlotte, Claire, Frédéric, 
Geneviève, Laurent, Marie-Noëlle, Myriam, Nicolas, Philippe, Pierre, Richard, Valérie.



(Voir en page 4) 

Le premier Café Poussette

3 enfants, presque 40 ans, un mari presque 
parfait, une vie professionnelle à plein-temps 
et des dizaines de questions chaque jour sur 
mon rôle de maman. 

La nourriture, le sommeil, les conflits frères 
HW�V±XUV����&KDTXH�SDUHQW�HVSqUH�HW�IDLW�GH�
son mieux chaque jour et pourtant comme il 
est agréable et important de se sentir écoutée, 

épaulée, comprise et conseillée !  

Ce matin, il pleuvait, la nuit avait été 
beaucoup trop courte, les devoirs du week-end 
pas vraiment finis, le ménage même pas 
commencé, le repassage bien en retard et 
pourtant, l'essentiel était de monter tout en 
haut du village pour rejoindre quelques 
parents avec leurs bébés et leurs enfants. 

Le thé était chaud, le feu de cheminée accueillant dans le salon du 
gîte du Val d'Aulnay où Gilberte et Patrick nous ont si bien 
accueillies.  

La suite : plus de 
deux heures de 
partage, de 
bavardages, de rires 
et de confidences sous 
O
±LO�UDVVXUDQW�GX�
Docteur Valérie 
Bivas qui, avec sa 
douceur et sa 
bienveillance, nous a 

rassurées dans le plus beau rôle de notre 
vie, celui de PARENT. 
Je n'ai qu'une hâte, connaître la prochaine date où je pourrais 
abandonner les corvées et le quotidien pour quelques heures entre 
parents !  

    Charlotte

Nota : Le prochain Café poussette aura lieu en mars, pour les 
parents d'enfants jusqu'à 12 ans. Vous pouvez contacter les 
RUJDQLVDWHXUV�j�O·DGUHVVH�cafepoussetteaulnay@gmail.com. Un 
"Thé des parents" pour les parents d'enfants adolescents est 
également prévu.

/H�´%XUQV 6XSSHUµ j�&DUQRXVWLH  

Le 25 janvier, date anniversaire du poète Robert 
Burns, les Écossais commémorent sa vie et son 
±XYUH�  Cette célébration fait office de fête 
nationale depuis deux siècles.  

Tous les ans, le Comité du jumelage Maule-
$XOQD\�&DUQRXVWLH�V·DVVRFLH�j�FHWWH�FpOpEUDWLRQ�TXL�
a lieu en alternance à Maule ou à Carnoustie. 

Dans tous les cas, elle se caractérise par la consommation de 
haggis, plat national que le poète a célébré dans son Ode au haggis, 
et de Scotch whisky, ainsi que par la récitation de plusieurs de ses 
textes. Le cérémonial suit un ordre strict.  

Nous sommes 13,  ce jeudi 16 janvier, à prendre l'avion à Roissy 
pour nous envoler vers l'Ecosse et notre ville jumelle de 
Carnoustie. 

Arrivant à Edimbourg très tôt, nous en profitons pour y passer 
quelques heures, valises en consigne, repas rapide et direction le 
musée "Mary Queen's Close" sur le Royal Mile. Nous voilà plongés 
aux 16-17 siècles, dans un dédale très particulier d'habitations 
insalubres où règnent promiscuité,  〱pauvreté, et même épidémie de 
SHVWH«�6DQV�FRPSWHU�OHV�IDQW{PHV��〱 
Après l'accueil dans nos familles hôtes et une bonne nuit 
réparatrice, nous passons notre première journée à Pitlochry dans 

les Highlands, puis à Bruar avec ses célèbres chutes d'eau.  
Samedi matin réunion des comités pour parler avenir.〱 
Enfin la soirée Burns Supper tant attendue avec plus de 70 

convives au "bowling club de 
Carnoustie" (jeu de boules pratiqué sur un 
terrain en herbe rase).   

Après la harangue au haggis (panse de 
brebis farcie)  nous le dégustons. Puis se 
succéderont les discours, les poèmes, les 

« speeches » sur les femmes avec Rolf Svensson pour la France et la 
UpSRQVH�DX[�KRPPHV�DYHF�/L]�3DUGRH«�*XqUH�DPqQHV��FHV�
« speeches »,  nous n'en dirons pas plus !    

Puis des chants, la traditionnelle tombola et les danses 
écossaises. Le dimanche se passe dans les familles et nous rentrons 
le lundi matin pour la France.  

Ah j'oubliais, nous avons eu beau temps, soleil et froid, sauf en fin 
de soirée le premier jour.  
     Michel  

Nota :  Notre prochain rendez-vous sera le 14 mars pour la 
WUDGLWLRQQHOOH��VRLUpH�GH�GDQVHV�pFRVVDLVHV�DX�SURILW�GH�O·DVVRFLDWLRQ�
FRQWUH�OD�PXFRYLVFLGRVH��/D�VDOOH�SRO\YDOHQWH�G·$XOQD\�Q·D\DQW�SDV�
SX�rWUH�REWHQXH�SRXU�UDLVRQV�pOHFWRUDOHV��F·HVW�GRQF�j��OD�salle des
fêtes de Mareil-sur-Mauldre que se tiendra cette soirée. 
Contact : cjmvm.secretariat@wanadoo.fr

Entreprise de plomberie chauffage certifiée RGE , mais 
QRXV�IDLVRQV�DXVVL�O·pOHFWULFLWp��GHSXLV�SHX���FUppH�j�
Aulnay sur Mauldre en octobre 2015. 
Nous souhaitons garder la structure et 
l'ambiance d'une petite entreprise familiale 
avec un accueil et un service fait avec le sourire 
mais surtout un bon relationnel. 
La société compte 3 salariés et 2 apprentis à ce 
jour. Bien entourés, nous pouvons réaliser dans le 
QHXI�RX�OD�UpQRYDWLRQ�WRXW�W\SH�G·LQVWDOODWLRQV de 
plomberie et/ou de chauffage et/ou d'électricité grâce 
aux ouvriers qualifiés avec de l'expérience qui permet 
de transmettre leur savoir-faire notamment par 
O·DSSUHQWLVVDJH� 
Service dépannage rapide. 
L'objectif de notre société est d'avoir des clients satisfaits 
avec un service suivi bien entendu, mais surtout de 
pouvoir fidéliser notre clientèle afin de les suivre tout au 
long des différents chantiers qu'ils auront besoin 
d'accomplir. 
Notre publicité est simple et cela fonctionne depuis le 
début : il s'agit seulement du bouche-à-oreille. 

Caroline et Johnny (ISATHERM)

&OXE G·HQWUHSUHQHXUV
La richesse d'un territoire réside aussi dans sa capacité à susciter 
et promouvoir l'entrepreneuriat. 

Aulnay, compte plus d'une centaine d'entités référencées sur les 
registres administratifs. 

Salarié, gestionnaire d'un site et aujourd'hui à mon compte à 
Aulnay, j'ai décidé de créer, avec un petit nombre de volontaires, 
un club d'entrepreneurs aulnaysiens. 

L'objectif est de partager notre expérience, transmettre notre 
enthousiasme aux plus novices, obtenir de l'information sur les 
sujets actuels. 

Dans l'attente de notre prochaine réunion, merci de nous indiquer 
votre intérêt pour notre démarche à  l'adresse :  
aulnaylab@mailo.com

N'hésitez pas à nous faire également suivre cartes et messages, 
notre partenaire « Quoi de neuf  ? » ne manquera pas de vous faire 
apparaître gracieusement dans ses prochains bulletins. 
A bientôt,  

Laurent

Vous trouverez ci-dessous les références de quelques entreprises 
qui nous ont déjà répondu :        
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de ce projet. 

Pourquoi une vigne à Nézel ?
Plusieurs raisons nous conduisent aujourd'hui à planter 
cette vigne en mars prochain.  
En premier lieu, c'est un rêve de toujours, d'une certaine 
manière un mode de vie qui prend en compte la dimension 
"terroir" de notre environnement. C'est une valeur que l'on 
retrouve beaucoup parmi les habitants du village, en 
particulier ceux qui m'ont rejoint plus récemment dans ce 
projet : Fabienne Béchet, Geoffroy Bourbé et Farid Hamdi. 

C'est aussi, sans se mentir, un goût prononcé pour les 
bonnes choses qui me motive pour fabriquer un vin de 
qualité qui sera la traduction directe de l'esprit de notre 
vallée. Par ailleurs, la législation a évolué favorablement 
en  2016 au sujet des droits de plantation de vignes 
notamment en Ile de France. 
Aussi, en 2017, avec mon collègue Damien Courcier, qui 
dispose de sérieux appuis dans le monde du vin et de solides 
connaissances °nologiques, nous avons décidé de nous 
lancer. Nous avons identifié les parcelles idéales et fait 
analyser les sols en novembre 2017 par un ingénieur 
agronome spécialisé, Claude Bourguignon. Enfin, j'aimerais 

que la réussite de ce projet apporte à Nézel et à notre vallée 
un rayonnement supplémentaire. Un tel projet peut 
permettre de faire connaître à des populations plus 
urbaines la richesse de notre patrimoine rural.   

Avez-vous une formation adéquate ou vous êtes-vous 
entouré de spécialistes ?
Je n'ai pas de formation spécifique en viticulture. 
Seulement un passé de fils de paysan et des jobs d'été en 
tant qu'ouvrier agricole. Ce n'est pas suffisant et j'ai prévu 
de passer dès que possible un Bac Pro Conduite et Gestion 
de l'Entreprise Vitivinicole. 
Cela étant, nous sommes suivis par des vignerons à 
Chablis, Sancerre et même plus loin à Cahors. Ils nous 
apportent régulièrement de bons conseils techniques. Sur 
place, nous faisons appel à Didier Broquet pour la 
préparation du sol.  
Notre production sera respectueuse de l'environnement, 
sans apport de produits phytosanitaires de synthèse.  

Avez-vous imaginé une date pour les premières 
vendanges ? 
Il est un peu prématuré de donner une date de vendanges. 
La plantation intervient en mars 2020.  
Dans la mesure où il faut 3 à 4 ans à une vigne pour donner 
des raisins, nous pourrons vendanger quelques grappes en 
septembre/octobre 2022 . Je pense que la vraie vendange 
interviendra en 2023.   

Vous avez créé une association « Les coteaux de la
Mauldre », comment peut-on y adhérer ou vous aider ?
Pour l'instant, nous n'avons pas vraiment d'activité et nous 
n'accueillons pas d'adhérents. 

En revanche, nous avons lancé la possibilité de nous aider 
pour celles et ceux qui veulent participer à la réalisation de 
ce projet. Chacun peut participer en apportant son soutien 
financier sur la plate-forme Leetchi  
https://www.leetchi.com/c/coteaux-de-la-mauldre ou en nous 
contactant par mail nezelvin@nezelvin.fr
Ces dons sont destinés à financer l'achat de matériel de 
viticulture (tracteur chenillard, outils pour le travail de la 
terre, sécateurs, pulvérisateurs pour les produits bio, etc.) 

Pensez-YRXV�TX·XQ SURMHW LGHQWLTXH�SRXUUDLW�YRLU�OH�MRXU�j�
Aulnay ?  
C'est tout à fait envisageable et j'ai quelques idées sur la 
question que je serai heureux de partager pour contribuer à 
un tel projet. 
  

Merci Philippe OLLIVON et belle réussite à cette aventure ! 
  

                                             Philippe 

482,�'(�1(8)�" 
$�$XOQD\�VXU�0DXOGUH 

« Les Hauts du Val »
�4XHO�SODLVLU�GH�TXLWWHU�
O
DJLWDWLRQ�GHV�YLOOHV�SRXU�
VH�UHWURXYHU�DX[�+DXWV�
GX�9DO�R��*LOEHUWH�HW�
Patrick vous accueillent 
dans la dernière maison 
du village d'Aulnay, qui 
ouvre sur les champs et 

la campagne pittoresque.
Ici, on vient se relaxer avec les bains moussants et gels douche 
aux différentes essences relaxantes, ou tout simplement profiter 
de la table d'hôtes préparée avec des produits gourmands et une 
cuisine authentique."

,PSUHVVLRQ�HW�UpDOLVDWLRQ��4XRL�GH�QHXI��"-�1H�SDV�MHWHU�VXU�OD�YRLH�SXEOLTXH 

Actif depuis 
plusieurs mois à 
Aulnay, le 
/DERUDWRLUH�G·LGpHV�
a préparé des 
projets pour 
faciliter la vie de 
chaque Aulnaysien, 
adulte ou enfant, 

actif ou retraité, en valorisant les 
atouts du village et en créant de 
nouvelles activités. 

Une soirée de présentation des projets 
V·HVW�WHQXH�OH���IpYULHU�DX�JvWH�© Les 
Hauts du Val » dans une ambiance 

G·DXWDQW�SOXV�FKDOHXUHXVH�TXH�OD�VDOOH�
était bien pleine.  

Des échanges riches et constructifs ont 
permis de nouvelles rencontres. 

Vous trouverez ci-dessous les projets 
GLVFXWpV�ORUV�GH�FHWWH�VRLUpH�TXL�V·HVW�
WHUPLQpH�DXWRXU�G·XQ�YHUUH� 

Vous pouvez participer, apporter vos 
idées et vos remarques en nous 
contactant à  O·DGUHVVH : 
aulnaylab@mailo.com.

                            Le Labo
  

482,�'(�1(8)�"���� 
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Chers amis de « Quoi de neuf ? », 

Nous espérons que vous prendrez plaisir à 
découvrir ce nouveau bulletin. 
&RPPH� OHV� SUpFpGHQWV�� QRXV� O·DYRQV�
composé pour partager avec tous les 
$XOQD\VLHQV�O·HVSULW�GH�FRQYLYLDOLWp�TXL�QRXV�
anime. 

Nous vous invitons à nouveau à nous 
DGUHVVHU� YRV� DUWLFOHV�� FRPPH� FHUWDLQV� O·RQW�
déjà fait, car nous sommes heureux de 
SXEOLHU�LFL�WRXW�FH�TXL�IDLW�OD�YLH�G·$XOQD\� 
&HUWDLQV� G·HQWUH� YRXV� QRXV� RQW� LQWHUURJpV�
sur cette initiative ; alors, soyons clairs : 

« Quoi de Neuf ? » 
Q·D�DXFXQ�OLHQ�DYHF�OD�PXQLFLSDOLWp�DFWXHOOH�

Notre groupe partage des valeurs de 
VROLGDULWp�� G·HQJDJHPHQW� HW� GH� UHVSHFW� GH�
WRXV�� HW� QRXV� OHV� PHWWRQV� j� O·±XYUH� SRXU�
YRXV� SURSRVHU� DXVVL� G·DXWUHV� DFWLRQV�
concrètes et lancer ou soutenir des projets 
jugés utiles par les Aulnaysiens. 

Vous en trouverez un nouvel écho dans ce 
bulletin, à travers le café poussette, le 
ODERUDWRLUH� G·LGpHV�� RX� HQFRUH� O·DLGH� DX[�
devoirs et révisions. 
&HWWH�pTXLSH�V·pODUJLW�VHORQ�OHV�SURMHWV���YRXV�
y êtes bienvenu(e). 
Pour aller plus loin, certains se présenteront 
DX[�pOHFWLRQV�PXQLFLSDOHV��G·DXWUHV�SDV� 

0DLV�WRXV�DYHF�YRXV��QRXV�DXURQV�j�F±XU�GH�IDLUH�
vivre notre village dans une ambiance créative et 
chaleureuse. 

                         /·pTXLSH��© Quoi de neuf ? »

Aide ponctuelle aux devoirs
et aux révisions

9RXV�DYH]�SX�OH�YRLU�DIILFKp�j�O·HQWUpH�GH�
O·pFROH��XQ�VRXWLHQ�VFRODLUH�GX�SULPDLUH�j�OD�
terminale se met en place.  

Les bénévoles intéressés par cette initiative 
peuvent envoyer un mail à 

aidedevoirs.aulnay@mailo.com  

Vous pouvez aussi contacter : 

     Claire Soubrié  au  06.58.88.95.68 

   Charlotte Rogier au 06.50.92.02.39 

/H�/DERUDWRLUH G·LGpHV

Les porteurs de projets au Labo (par ordre alphabétique) : Alain, Charlotte, Claire, Frédéric, 
Geneviève, Laurent, Marie-Noëlle, Myriam, Nicolas, Philippe, Pierre, Richard, Valérie.


